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02 dicembre 2007 – viveladeuche 

risposta #14 (02-03 dicembre 2007) 

 
Ahhhh.. Che sublime barbarie!! Il Barbaro del Nord in tutto il suo splendore!  
 
Che bello tornare a vedere la punzonatrice al lavoro!! La prima eretica babbalucia ALBIgese sarà 
stupenda!!  
Grandi!!  
 
 

- narota 
 
"Un giorno Thor si svegliò e allungò una mano per prendere il martello. 
Di solito la sera lo metteva sempre accanto al letto, ma questa volta non riuscì a trovarlo. Cercò sul 
pavimento, ma invano. Si sedette sul letto, aprì gli occhi e ruggi: 
"Dov'è il mio martello?" 
Le montagne tremarono e le nuvole rabbrividirono in cielo. Thor continuò a cercare il suo martello 
ovunque, irritatissimo...." 
 
sù..... il tipo lo cerca....fàmo i braviragazzi...dai  
eh eh 
 
 

- viveladeuche 
 
 

  
 
 

 
03 dicembre 2007 – lucajack2cv 

 
Il martello del mitico Thor è una mazza corta da 3 kg ch chiamiamo "il ragioniere" perchè adduce al 
ragionamento la più inerte delle materie. 
 
Salvo aver dimenticato la macchina fotografica, la domenica del lavoratore ha portato notevoli 
sviluppi alla Pacifica, la riparazione della cerniera cofano risulta persino eteticamente gradevole, 
vedrete che roba!! 
 
Verso sera abbiamo attaccato il settore "bas de casse"  che necessita di un fantasioso 
consolidamento degli scatolati sottoporta, i primi interventi lasciano ben sperare.. a fine giornata io, 
Bulè e Giuliovalvola sembravamo nel garage di un qualche episodio dell'A-Team. A successful 
ricostruzione delllo scatolato è scatato l'"adoro i piani ben riusciti!"  
 

  lj 
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2CV RAID PACIFIQUE 
06 novembre 2007 - bulè 

2CV RAID PACIFIQUE (06 novembre 2007) 

 
E si continua con la storia 
 
 
Lo smontaggio: 
 
Nelle miniere del Klondike si è provveduto a smantellare la vettura e a farne pezzi 
citrotrasportabili  
 

   
 
Il trasbordo: 
 

 
 
Grazie al king kong biancoblu è stato effettuato il viaggio che separava le miniere del 
klondike dal citroranch e ora la povera pacifica giace in attesa di tempo libero per l'inizio 
lavori, che comunque non tarderanno. 
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Ed eccoci arrivati allo stato attuale. 

   
 
 Subito spuntano le domande.... 
 
Primo dilemma: Beige albatros o beige erable  ? 
 
La scocca raidafrique n. 59 che colore sarà in origine??? 
 
Qualcuno ha un'immagine di una vettura beige erable un po' più sfruttabile? 

 beige erable 
 

 beige albatros 
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4)applicazione lamierato a scocca 

 
 

  a domani x gli sviluppi.. 
 

'nott...   
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2CV RAID PACIFIQUE 
02 dicembre 2007 – lucajack2cv 

2CV RAID PACIFIQUE (02 dicembre 2007) 

 
Buonasera. Oggi lavori sulla pacifica. i programma barbarica sistemazione della cerniera 
del cofano. 
 
1) ritaglio dei poveri resti e asportazione cerniera dalla scocca.. 

 
 
2) ripulitura cerniera.. 

 
 
3) Formazione barbarica di idoneo lamierato e applicazione cerniera.. 
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06 novembre 2007 – lucajack2cv 

risposta #3 (06 novembre 2007) 

 
Eh, ma la stocchiamo ai piani alti in attesa di tempi migliori   ovvero di fare un alterego civile 
della RA59, che magari poi finisce che circola solo in africa   
 
Dai dai facciamo l'africana con tre scocche giuntate l'un l'altra, questo è barbarismo ortodosso, 
 

From Trash to Treasure!!! 
 
mica devastare scocche rare! eretico! 
 
Il dibattito è chiuso!   
 
 

- viveladeuche 
 

Ma la Raid non era arancione (o giallo scuro  )? 
 
 

- scanner79 
 
Cacchio ora che errivo io mi chiudete il 3d!!! 
 
Non vi preoccupate del giudizio degli Dei!!Il vostro Dio vi proteggerà!!! 
 
Il la vedo bene da Raid poi magari gli mettete anche un altro motore dietro e fate una shara 
tarcocca! 
 
Scherzi a parte cmq si tratta di PERSONALIZZAZIONE (diciamo un vestito su misura!) e non di 
interventi barbarici ... punti di vista! 
 
 

- bulè 
 
Non ti preoccupare, il 3D è solamente all'inizio! 
 
Che gli dei mi proteggano allora, personalizzazione o barbarismo? ai POSTER l'ardua sentenza 
 
 

- **** 
 
Scusa bulè, ma tra beige erable e beige albatros non riesco a vedere la differenza.... 
bruttini entrambi... 
Parere personale, certo, falla come vuoi... 
e mirando al risparmio... perchè non una bella tinta RAL? 
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- bulè 

 
Ma, anche io non vedo grossa differenza, è un dubbio più sulla tinta d'origin che sulla bellezza di 
entrambe. 
 
Si, forse bruttine ma molto afrique se accostate ai parafanghi arancioni... 
 
Per la tinta RAL, sarebbe forse più semplice, ma il fascino del colore vintage è forte. 
 
 

- lucajack2cv 
 
lo vedi che non c'è un color lavanda provenzale decente nei colorifici nostrali? aparteciò le 2cv del 
raid afrique erano altamente multicolor, quella cui ci si ispira è davvero beige albatros (vista 
targhetta) che credetemi non è brutto, come base soprattutto, perchè è ormai fuori dal comune..  
specie se ravvivato con qualche adesivo e inserto arancione.. 
 
io c'ho una diane4 ed è bello e dannato, ve lo assicuro, certo nella versione borghese fa un po' 
"prinz" ma fa anche tanto 404 pickup il che fa già mezza avventurizzazione.. 
 
 

- viveladeuche 
 
Citato da: bulè 
parafanghi arancioni... 
 

Cominciamo a ragionare!  
 
Ma hai una foto della Raid da replicare? 
 
 

- bulè 
 
Essi caro vivaladuecavalli, volevo annunciare l'arancione in un secondo tempo, ma non ho resistito. 
 
Farò una foto lunedì, che devo passare da franco, così si ragionerà meglio. 
 
Luca, quindi confermi?  gris rat  emm beige albatros? a memoria mi sembrava più giallo 
 
Ma questo erable non è affatto male, molto dannato anche lui; vedrem 
 
 

- lucajack2cv 
 
Me uì, , forse la sabbia dell'erg l'aveva un po' modificato ma  la sigla era albatros + una lettera, "S" 
mi pare, di cui già si disquisì altrove, trattasi presumibilmente di fornitore della vernice, nel ns. caso 
sarà "A"   
 
Per l'arancione il tenerone s'impone,   savasandìr... 
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23 novembre 2007 – Pacifico 

risposta #13 (23 novembre 2007) 

 
Bene ... ringraziamo i tre iscritti viveladueche, Ci e bulè .... spetta ora all'uomonero provvedere, 
vigilare e documentare fotograficamente. 
 
Citato da: anto4ever2cv 
 

certa gente più invecchia e più si inviperisce!!     
 
Si, vero ... ho notato infatti che da quando sei maggiorenne foglio rosa munito sei molto più acido ... 
sembra quasi che te la tiri   
 
Aspes ... hai dato assistenza medica e un pasto caldo ad un amante della l'innominabile vetturetta ... 
dovevi accecarlo del tutto quella volta e non avresti peccato .... Anto è cieco dentro   
 
Citato da: anto4ever2cv 
 
ma chiariamo 2 cosucce........   
 
la mia "auto" è la 2Cv! per essere pignoli, modello transat!! 
 
Se proprio vogliamo essere pignoli quella è l'auto di tua sorella   
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

34 



 23

 
21 novembre 2007 – Roald 

risposta #12 (21 novembre 2007) 

 
Lo so che dietro il tuo atteggiamento pseudo-ribelle si nasconde un pargoletto ligio ligio e a tal 
proposito ti allego le dimensioni ufficiali, buon lavoro artista   
 

 
 

- bulè 
 
Wow, NON LO SAPEVO!!!!! 
 
 , quindi quando cambierà colore, lo farà anche il forum!!  
 
Citato da: guidowi 
 
Lechler, la meson de la peinture 
 
Sempre preciso guido, grazie mille, e condoglianze sincere. 
 

- anto4ever2cv 
 

uffa!   
 

- viveladeuche 
 

Ma P sta per Polignanese?   
 
  
 

- anto4ever2cv 

nono       
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- bulè 

 
savasandìr per il tenerone. 
 
Mannaggia, allora si impone una sabbiatura simil saharienne dopo averla verniciata   
 
 
Chissà se sul campionario mobile di franco ci saranno questi 2 grigi 
 

- viveladeuche 
 
E dai che al prossimo raid in Tunisia ci andremo insieme! Ehm.. Una volta tanto sarà più vicino per 
me!   
 

- bulè 
 
Ogià. 
 
e perchè limitarsi alla tunisia? anche se ci tornerei domani, ci si può avventurare in un raid afrique 
2eme edition... 
 

- bulè 
 
Come ogni opera che si rispetti, ha bisogno di un logo... 
 

 
 
 

- lucajack2cv 
 

 ARGH!! SUPERBO!!! SUPERBO!! GOSH.. (faccinachesbava) 
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- bulè 

 
Ed ho anche l'origin in vettoriale da far probabilmente stampigliare    
 

- 2cvami 
 
Ehi, io una scocca del genere (a 2 vetri!) -rarissima!- la utilizzerei per farmi una super 2cv look anni 
'60 oppure, ancora meglio, la riporterei allo stato d' origine color jaune cedrat! Se poi riesci a 
trovare una 2cv4 malandata ma con documenti, ecco che puoi costruirti  una splendida e da noi 
introvabile 2cv4 special d' origine! Dammi retta, riserva a quella scocca un futuro migliore! Per i 
tuoi propositi raid-istici potresti utilizzare una normale scocca a 3 vetri, non dovrebbe essre così 
difficile da trovare... Guarda, te ne offro una io se in cambio mi dai la 2 vetri...   
 

- bulè 
 
Aspetta, fammici pensare.... 
 
NO 
 
  
 

- Ci 
 
e ci hai anche pensato???   
 

- 2cvami 
 
Ehi, ci ho provato... L' importante è che tu faccia buon uso di quella splendida scocca... Non 
rovinarla con un utilizzo da raid! 
 

- bulè 
 
Ma non si rovina, ....    si evolve 
 

- lucajack2cv 
 

  
 
LAPIDATELO!!! Ha bestemmiato.. E attento a non peggiorare la tua posizione! (cinequiz) 
 
 

- kaneda03 
 
grande alby! 
sisi l'evoluzione mi piace! 

  
fondiamo la "unni bicilindrici adventure"   
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- anto4ever2cv 

 

certa gente più invecchia e più si inviperisce!!     
 
 

senti carino!! io sull'innominabile e bellissima R 4 ci salgo volentieri!! perché ricorda la mia 
infanzia a bordo della GTL blu notte dell'84 di mio zio e poi di mio nonno!!! con cielo a losanghe 
beige!!! e quell'odore di plasticona!!! chi se la dimentica!!!    la quatrelle me 
gustaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa!!  
 
 
ma chiariamo 2 cosucce........   
 
la mia "auto" è la 2Cv! per essere pignoli, modello transat!! 
 

e poi io la P (di principiante ) non la metterò mai!!       
 

perché già il paperino e il 90 occupano molto spazio!!    ... non per altro!     
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20 novembre 2007 – lucajack2cv 

risposta #11 (20 novembre 2007) 

 
Citato da: Pacifico 
... 
Spero anche luomonero ci posti qualche immagine del novello guidatore con la P d'ordinanza sul 
retro che ognuno di noi interpreterà come più gli aggrada   
 
 

 ci vuole, ci vuole assolutamente, luomonero mi raccomando, una P enorme come tutto il 
portellone transat! Che resti appena lo spazio x un 90 rosso in un angolo..  
 

  lj  
 
 

- viveladeuche 
 

   
 

NON LO SAPEVO! 
 
  
 
 

- Pacifico 
 
azz .... solo uno? 
bravo vivaladeuche ... hai capito lo spirito ma forse è meglio rinfrescare il post per i visitatori serali 
 
avanti iscritti al forum degli ultimi 6 mesi ... postate e manda in giro per polignano l'infestante 
sull'innominabile vetturetta .... fate la vostra buona azione citronica 
venghino venghino ... 
 
 

- Ci 
 
assolutamente non lo sapevo...  
 
 

- anto4ever2cv 
 

  
 
MISERICORDIA!!  
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- bulè 

 
 

 
- lucajack2cv 

 
altre pietre, presto!! 
 

- viveladeuche 
 
Certo che quell'adesivo...  
 

- bulè 
 
Beh, presto andrò a vedere il costo, e più ne fai, meno costa...  
 
Fatemi sapere! 
 

- kaneda03 
 
bello é bello,ma ancor non so che mutazioni avra' aelita e ad ora non so dire. 
alby,che ce ne facciamo di tutte queste pietre? 
prepariamo un piccolo percorso di prova per le unne raidizzate? 
 
 

- viveladeuche 
 
Ma perché non raidizzate anche Aelita?  Magari di un bel colore sabbia con i parafanghi 
bordeaux... 
 
 

- kaneda03 
 
appena sara' tornata sana 
appena sara' tornato sano il portafoglio 
appena avro' un tot di tempo 
appena posso insomma! 
aelita VERRA' raidizzata! 
il colore é irrilelvante,potrebbe rimanere cosi' o lievemente variato o giraffato,ma é l'ultimo dei 
problemi..... 
 
 

- bulè 
 
  
 
E si, ma non copiate! 
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07 novembre 2007 – guidowi 

risposta #4 (07 novembre 2007) 

 
Citato da: bulè 
Primo dilemma: Beige albatros o beige erable  ? 
 
NERO LAVAGNA !! 
 
 

- bulè 
 
Come sei cattivo guido!!! 
 
Guarda che le teorie evoluzionistiche le ha tirate fuori darwin, io mi limiti a seguire le regole della 
natura... 
 
 
  
 
 

- lucajack2cv 
 
Noi ayatollah teocons siamo creazionisti! sarai lapidato con lanci di lavagne tipo "frisbi" .. 
 
 
 

- bulè 
 
 
Creazionisti, geocentristi e terrapiattisti.... 
 
 
Secondo le teorie di Darwin state andando dritti verso l'estinzione!! 
 
 
 
  
 
 

- viveladeuche 
 
 

  Pure i creazionisti ci mancavano! 
 
Io preferisco i Trappisti..   

Anche se non mi risulta si siano occupati di cosmogonia   
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19 novembre 2007 – bulè 

risposta #10 (19 novembre 2007) 

 
Riprendo in mano le redini; 
 
Ieri sono capitato dalla raid afrique d'origine, e ho letto la targhetta del colore. 
 
AC 087 =  gris rat beige albatros 
 
Ma dopo una sigla: LE 
 
LE: cosa vuol dire??? 
 

- anto4ever2cv 

LE = Lecce!!!     
 

- viveladeuche 
 
Ma dov'è questa Raid? a TO? 
 

- guidowi 
 
Lechler, la meson de la peinture 
 

- Pacifico 
Mi ero dimenticato di ricordare (ahahah ... capite perchè posto poco ormai   ) che la 2cv che 
lampeggia nel forum a segnalare trhead non letti è lei nella sua colorazione tarocca 
 
Bulè ... oltre un pezzo di storia ti sei accaparrato un pezzo di forum! 

  
 

- anto4ever2cv 
ma guarda che l'avevi già scritto molto tempo fa!!!   
 
ok mi eclisso...   
 

- Pacifico 
Si .. hai ragione! 
ma gli iscritti aumentano e molti non si mettono a ravanare negli oltre 72000 messaggi per cui 
questa fondamentale notizia, se non rinfrescata, rimarrebbe colpevolmente sommersa. 
Invito pertanto i nuovi iscritti a postare dicendo che non lo sapevano e se sono più di tre 
propongo come punizione al tuo intervento infestante di fare l'esame di guida e il successivo anno 
di praticantato su una l'innominabile vetturetta (questo anche a salvaguardia del museo citronico 
pugliese) 
Spero anche luomonero ci posti qualche immagine del novello guidatore con la P d'ordinanza sul 
retro che ognuno di noi interpreterà come più gli aggrada   
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12 novembre 2007 – bulè 

risposta #9 (12-13 novembre 2007) 

 
Citato da: Pacifico 
Anch'io non sono d'accordo sul progetto, la macchina meriterebbe un recupero integrale della sua 
originalità ma queste macchine sono fatte per renderci felici e se Alberto è felice ... be .. lo sono 
anch'io. 
 

  
 
Ti ringrazio Pietro. 
 
E se un giorno deciderò di riportare agli antichi splendori la macchina, sarà per me e per te. 
 
 
 

- viveladeuche 
 
Citato da: bulè 
Mai mi piegherò ai canoni ordinari del barbarismo classico!!! 
Anzi, 
fonderò una nuova religione barbarico-eretica 
 
Il Barbarismo ALBIgese 
 

     
 
Lasciando perdere la diatriba barbarizzazione di un modello raro si/no, penso che una Raid senza le 
terze luci sarà STU-PEN-DA!!!  
 
 
 
 
 
 

 
13 novembre 2007 – bulè 

 
grande vivaladuecavalli!! 

 
 
 
 
 
 
 
 

29 
 8

 
- lucajack2cv 

 
visione birrocentrica.. 
 
Mi viene in mente che non sono ancora passato ad assaggiare la birra dei monaci crucchi che ha 
adottato l'anseladampub.. importazine diretta ed esclusiva! 
 
 
 

- viveladeuche 
 
 
Ma non è che tiene segregati i monaci in cantina per la produzione diretta?  
 
 

- guidowi 
 
Citato da: bulè 
Come sei cattivo guido!!! 
 
Guarda che le teorie evoluzionistiche le ha tirate fuori darwin, io mi limiti a seguire le regole della 
natura... 
 
 
  
 
Adesso non posso rispondere, sono impegnato a trasformare un violino di Stradivari in un 
armadietto per i liquori. 
 
 

- viveladeuche 
 

     
 
 

- bulè 
 
touché 
 
 
Solo con la differenza che si potrà sempre tornare allo stradivari 
 
e che a me serve un armadietto per liquori    
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08 novembre 2007 – scanner79 

risposta #5 (08 novembre 2007) 

 
  Guido certe volte è impetoso, ma in poche righe riassume il concetto ....      

 
- lucajack2cv 

 
Bulè.. come ti dicevo ieri sera io non salirei su di una vettura disapprovata dal guru, menchemen 
(che x i non alpini è un parente del badaben) per attrversarci il sahara!! 
 
Te lo do' io l'armadietto  x i liquori.. e non voglio in cambio neanche lo stradivari!! 
 

- bulè 
 
Contro le maledizioni del guro ci sarà sempre il santino di cora     
 

- sert 
 
anatema...... 
 
le macchine da raidizzare o da barbarizzare sono le  quelle charleston marcissime che appestano il 
mondo   
 
non quella italica rarità ex di pacifico...... 
 
ci sarà poi ben qualche scocca un pò matta per fare il taglia e cuci??! 
 
saluti>>L 
 

- lucajack2cv 
 
Parolesante fratello Sert,  
 
Ravvediti fratel Bulè, abbandona il tuo eretico progetto contronatura e rientra nel grande abbraccio 
della fratellanza barbarica, che si fa più festa per la pecorella che si era smarrita ecc ecc.. 
 
Farai gran penitenza di carteggiamento scocche ma in verità ti dico che il tuo compenso in cielo 
sarà raddoppiato, una Raid Pacifique e una Speciàl ( o azameretica..) 
 
 

- bulè 
 
ni dieux, ni maîtres,  
 
sauf maître barbare 
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10 novembre 2007 – guidowi 

risposta #8 (10-11 novembre 2007) 

 
Mi avete convinto! 
Domani taglio a pick up l'AZU AZIZ, gli metto il motore della Visa con un sistema 4x4 Voisin, lo 
vernicio di beige metallizzato (ma con la pennellessa) e lo trasformo da RAID (quello per le 
zanzare). 
Le portine posteriori a vetri ovali che ho trovato nuove quasi quasi le uso per chiudere l'armadietto 
dei liquori che ho ricavato dallo Stradivari 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
11 novembre 2007 – bulè 

 
Grande guido!!! 
 
Passo a trovarti in settimana con il flessibile! 
 
 
 

- GattoKea 
 
Allora, Guido, quando inauguri lo stradivari, vengo a darti una mano a vuotare le bottiglie che ci hai 
messo dentro.... naturalmente, come bicchiere, mi aspetto il calice di vetro del serbatoio della 
pompa dei freni d'epoca! 
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- Ci 

 
Così come ho già detto a Bulè: 

considerando che lui cercava una macchina da circa 2 anni  e, vista un pò la storia della 
Pacifica, direi che è lei ad aver scelto lui...e non viceversa, quindi....buon lavoro...quella 2cv non 
vede l'ora di percorrere km su strade battute e non...e, secondo me sarà felice della nuova vita che 

stai per donarle.   
Continua così !  
 

- Pacifico 
Salve a tutti 
non partecipo da un paio di mesi e guarda che discussione sulla ex mia spina nel cuore!!!   
 
Citato da: Ci 
...... vista un pò la storia della Pacifica, direi che è lei ad aver scelto lui...e non viceversa, quindi.... 
 
in effetti, se è vero che le 2cv hanno un anima, quella della ex pacifica è sicuramente sadomaso 
vista la scelta degli ultimi tre proprietari.   
Risalendo nella sua storia che la fa giungere ai giorni nostri tarocca e putrescente purtroppo ho 
scoperto con raccapriccio che il cambio di colore, motore e interni non fu operato nella notte dei 
tempi ma solo un paio d'anni prima che giungesse in mano mia. 
Da parte mia ci ho messo tutta l'ignoranza di cui disponevo avendola acquistata con il telaio già 
ampiamente corroso (classico acquisto incauto) senza minimamente sospettare di avere in mano una 
versione particolare ... una versione moderna di perle ai porci. 
 
L'unica attenuante che mi riconosco è il fatto di aver resistito anni alle decine di risposte "rottamala" 
che mi sono sentito dire nel mio lungo pellegrinare tra i vari meccanici/carrozzieri a cui ogni tanto 
mi rivolgevo per avere responsi in merito. 
C'è da dire che in quel periodo non conoscevo il club, ne i raduni, ne altri appassionati e mi sono 
sentito veramente isolato. 
Devo ancora ringraziare Roald per il suo impegno nel mantenere vivo il sito del club che mi ha 
aperto gli occhi su questo mondo che è tutt'altro che morto. Da qui il mio impegno nel rifacimento 
del sito e nella realizzazione del forum nella speranza che mai più si possa verificare che qualcuno 
si senta solo nell'impresa titanica del recupero e ceda alle lusinghe della rottamazione. 
 
Detto questo, non essendo un collezionista ma un utilizzatore giornaliero, non avendo soldi, 
capacità, attrezzi e posto dove procedere al restauro della creatura, essendo già in dolo con il 
fantastico Ico che me l'ha custodita per un anno e che aveva bisogno di posto, avendo sentito in giro 
se qualcuno era interessato ma avendo avuto risposte negative quando si è presentato Bulè mi è 
sembrato doveroso procedere con il passaggio di mano. 
 
Anch'io non sono d'accordo sul progetto, la macchina meriterebbe un recupero integrale della sua 
originalità ma queste macchine sono fatte per renderci felici e se Alberto è felice ... be .. lo sono 
anch'io. 
 

  
PS Bulè non fare caso alle nubi che si stanno addensando ... semplice piovasco 
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- lucajack2cv 

 
Quindi? Abbandoni il tuo progetto? Torni sul sentiero della salvazione, possibilmente tortuoso e 
sterrato?  
 
Lo sperobèn dal momento che ci è caro solamente che tu non ti renda resposabile di un gesto tanto 
rirprorevole altrimenti, col cuore traboccante di dispiacere.. 
 
A morte! A morte senza cena!!  
 
  E' per il tuo bene in fondo.. 
 

- bulè 
 
Mai mi piegherò ai canoni ordinari del barbarismo classico!!! 
 
Anzi, 
 
fonderò una nuova religione barbarico-eretica 
 
Il Barbarismo ALBIgese 
 

- lucajack2cv 
 
A mali estremi..  
 
Tra mezz'oretta la scocca sarà issata sul pataspacecamper, raggiungerà polignano e da lì  
 
Malta,  
Bisanzio,  
 
Persia (a Persepoli  ),  
Monte Hararat,  
 
Sorgenti del Gange,  
Samarcanda,  
 
UlaaanBataaar la capitale della Mongolia, 
Vladivosatok, 
 
Stretto di Bering, 
Anchorage, Klondide.. 
 
insomma dioventerà una leggenda e se ne perderanno le tracce per millenni finchè non sorgeranno 
uomini in grado di apprezzarla perr quel che è.. un reperto storico inestimabile!! 
 
(o magari sarà murata in un doppiofondo del citroranch e risorgerà azamizzata, chi può dirlo, è una 
leggenda..) 
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- bulè 

 
i convertirai anche te alla religione buleana...  
 
è solo questione di tempo... 
 
 

- lucajack2cv 
 
Questo mai!  
 
Piuttosto propendo per catacombare la scocca della discordia nella torre più alta della citroabazia. 
 

Ora fammi lavorare gli ultimi 5 min. che la partenza incombe e ho ancora mille cose x aria   
 
Prima di partire incateno la scocca a un pilastro del portico e faccio sparire tutte le smerigliatrici.. 
 
 

- bulè 
 
Occhio a quale pilastro la incateni, che per sbaglio potrei far implodere mezzo citroranch!!   
 
 
Comunque per le smerigliatrici c'è ancora tempo; i lavori inizieranno tra non meno di 2 settimane... 
 
... 
 
 
..... 
 
 
 ma forse anche prima 
 
 
Mi stanno prudendo le mani! 
 
 

- guidowi 
 
io gli taglierei le aperture per i glace de custode, ne guadagnerebbe in barbarismo. 
 
 
 

- bulè 
 
Caro guido, 
 
Giuro che pur nel barbarismo ne avrò cura, e avrà il rispetto che merita. 
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- bulè 

 
  
 
ti ringrazio! 
 
Credo che comunque la discussione sull'uso o meno di quella scocca non fosse tanto per i due vetri, 
ma perchè è una scocca del primo modello di special fabbricata per soli 2 anni solo in francia. 
 
un mix di moderno ed antico 
 
E' anche per questo che quella scocca mi piace molto! 
 

- 2cvami 
 
...E ti capisco!  
 
 

- BOMBAROLO  
 
Ma Bule' quante macchine hai??...se non sbaglio c'era un topic che riguardava il restauro di una tua 
car...adesso ce ne un altro...hai una scocca rarissima...alla faccia...COMPLIMENTISSIMI!!!!:... 

             ...DAI 
VIENI ALMENO TU AL BAR...OGGI E' DESERTO..TI OFFRO L'APERITIVO!!!!  
 
 

- bulè 
 
Arrivo raffa!!! 
 
Quale topic? 
 
 

- BOMBAROLO  
 
...sinceramente non me lo ricordo piu'...ma se non mi ricordo male centrava con "quelle maledette 
vitine...."...o sbaglio??!?!...mha arrivo dal bar e sono ubriaco ...probabilmente dico cazz...!!!...cmq 
quella scocca e' spettacolare!!!!:...   
 
 

- bulè 
 
Allora si, è la stessa! 
 
Ora i lavori sono andati un po' avanti, e ho aperto il topic per il rifacimento 
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- bulè 

 
 
grande! 
 

- Ci 
 

Bravo Ico   
 

- 2cvami 
 
Scusa Bulè, ma per per te è importante che la scocca della tua futura 2cv-raid sia di una rarissma 2 
vetri Special? Ti dico questo perchè se per caso a te non interessa così tanto potresti scambiarla con 
qualcuno che possiede una scocca a 3 vetri e che può fare un uso più "conservativo" della 2 vetri... I 
gusti sono gusti, a e me la scocca a 2 vetri mi piace troppo  (come me credo altri)... Fra l' altro per 
un uso raid-istico si può benissimo modificare una 3 vetri per farla diventare una 2 vetri, non è 

importante in quel campo l' oroginalità!   
 

- bulè 
 
E si, c'ho scritto gnugnu in fronte? 
 
Barbarico si, ma so cosa ho in mano. 
 
E comunque si; è importante. anche a me piace la scocca a 2 vetri, e voglio utilizzarla per fare la 
mia macchina 
 

- 2cvami 
 
A scanso di equivoci: non ti ho detto quelle frasi sulla salvaguardia della 2 vetri perchè avessi 
qualche interesse personale (sono già 2 vetri-dotato, vedi foto), mi dispiaceva solo che una tale 
scocca potesse deteriorarsi con un uso estremo... A questo punto se anche a te piace la 2 vetri e se 
sei consapevole di ciò che hai sono ben contento perchè vuol dire che ne avrai comunque cura quale 
che sia l' utilizzo che ne farai quindi... Buon lavoro per la tua 2-vetri Raid!  
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- guidowi 

 
Ah, non ti darò così facilmente la mia approvazione; però potrei vendertela. 
conosci già il prezzo... 
 
 

- bulè 
 
  
 
Grande guido.... 
 
 
... possiamo parlarne.... 
 
 

- guidowi 
 
e posso venderti anche il trucco dei bracci di sospensione sandwitch del 2cv cross. 
 
 

- bulè 
 
Ne ho una vaga idea, ma mi sa che preferisco una più barbarica piastra di rinforzo esterna... 
 
Che dici? secondo me non cambia gran chè 
 
 

- guidowi 
 
Cambia, cambia. Col sandwitch puoi prendere delle buche spaventose e non si piegano mai. 
 
 

- bulè 
 
mmmmmm 
 
 
Beh, vedremo il da farsi allora, è ancora presto per scervellarsi su questo 
 
 
Grazie mille 
 

- kaneda03 
 
resisti alby!! 
non farti convertire da questi missionari fasulli! 
la mitica asgard attende le unne bicilindriche che oseranno raggiungerla! 
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- bulè 
 
non demordo, non demordo! 
 
 
 

- guidowi 
 
io sarei un missionario fasullo? 
spiegami please. 
 
 

- kaneda03 
 
e chenneso'! 
é la prima cosa che mi é venuta in mente......  
 
 

- obel-ic 
 

   ragassi! ma quella scocca è rimasta da me per un anno......scocca è una parola davvero 
grossa, direi che è ai livelli della mitica Augusta del cinifantasma, tu stesso Guido l'avevi guardata 
con schifo....o vale il vecchio adagio: chi disprezza compra?    

    
 
 

- guidowi 
 
Non l'avevo guardata con schifo ma con i capelli dritti! 
Dissi che ne avevo troppe per accollarmene un'altra, poi ero perplesso per la botta subita sul fianco 
destro. 
Diciamo poi che la mia valutazione era in funzione ad un prezzo, sconosciuto in quel momento, che 
supponevo mi sarebbe poi stato ovviamente richiesto. 
Dissi anche che se non mi fossi già imbarcato nella storia dell'AZU, dalla fine lontana, l'avrei anche 
presa. 
E poi, ma vuoi mettere il divertimento di stuzzicare un po' il buon Alberto che vuole farci un 
armadietto dei liquori? 
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09 novembre 2007 – bulè 

risposta #7 (09 novembre 2007) 

 
Un po' di storia: 
 
E' 2 anni che cercavo una macchina a prezzo modico per questo progetto che avevo in mente; fin 
quando, parlando con ico mi disse che aveva questa macchina da lui e che doveva chiedere a Pax di 
spostarla per far posto. 
 
Allora mi sono messo in contatto con Pax e ho cercato di capire quale era la situazione. 
 
Una volta chiariti, ci siamo messi d'accordo e alla fine sono andato a liberare il posto ad Ico 
recuperando una "bella" macchina che faceva al caso mio. 
 
Non volevo prevalicare nessuno, e se l'ho fatto me ne scuso; ma io mi sono informato, e ho cercato 
di recuperare una macchina che mi pareva interessante, e a me serviva. 
 
Citato da: guidowi 
E poi, ma vuoi mettere il divertimento di stuzzicare un po' il buon Alberto che vuole farci un 
armadietto dei liquori? 
 
Si, si scherzava ovviamente, e credo si possa tranquillamente continuare; tanto ho già preso le 
misure dell'armadietto!!   
 

- obel-ic 
 
ok! allora tieni spazio nell'armadietto per del buon Whiskey!! 

    
Che io sappia Bulè non hai prevaricato nessuno, Pax aveva lasciato intendere che richiedeva una 
cifra così tutti ci siamo defilati....se avesse detto subito che la regalava probabilmente ci sarebbero 
state risse davanti al cancello, io non vi avrei fatti entrare!!     

  
 

- bulè 
 
In realtà c'è stato un piccolo "rimborso spese", ma la macchina lo meritava! 
 
Whiskey pronto, solo da aprire! 
 

- obel-ic 
 

  Bene!! brindiamo alla zoppa che sabato andrà a far compagnia per una settimana ad una 
dea cabrio spettacolosa e poi arriverà al citrogarage franciacortino per essere compagna di Raid 
della pacifica!!  
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